

chapelle

Saint Georges

Le Meiller

On y trouve des bachals.

Ont disparu : son école (vendue), son four banal (démoli), sa fromagerie (transformée en musée).

La 1^{ère} chapelle fut certainement assez ancienne car, lors d'une visite en 1633, elle menaçait de tomber en ruine. Lors des visites qui suivront, elle avait une messe par mois, elle avait des revenus de 15 livres provenant des propriétés (Vignes / Prés à Le Bois). Ses habitants dès 1773 prétendaient en avoir le patronage.

C'est en 1849 que sera remise à neuf cette chapelle de forme particulière octogonale et surmontée d'un clocheton à la fin du 20^{ème} siècle.

Aujourd'hui nous pouvons y trouver un tableau Notre Dame de Carmel, un chemin de croix de valeur, une messe chaque année (qui n'est pas forcément le jour de la St Georges) et un rassemblement des habitants le soir de Noël.

ST GEORGES : Fêté le 23 avril

Soldat romain né dans la Cappadoce en Turquie au 3^{ème} siècle après J.C. De parents chrétiens, il a protesté contre la persécution des chrétiens de Rome. Emprisonné, torturé mais resté fidèle à sa foi, il sera décapité.

C'est le 23 Avril 1222 que sera décidé le jour de sa fête.

St patron de l'Angleterre mais aussi du Portugal, Allemagne, Moscou, Gênes, Venise et récemment celui des scouts.

Il est représenté terrassant le dragon, tunique blanche ornée d'une croix rouge et à cheval.

C'est un chevalier du Christ.

